

'Mariapolis', sessions d'été, chez nous et un peu plus loin

Dans bien des pays se fait durant les mois d'été une rencontre intergénérationnelle appelée MARIAPOLIS. Selon les endroits l'accent est mis plus sur l'aspect vacances ou approfondissement spirituel. Le tout à la lumière de la spiritualité de l'unité des Focolari, basée sur l'Évangile.

- En Belgique, à Rotselaar/Wezemaal : arrivée le 10.7. – 14.7.24 après-midi, <https://www.mariapolis.be>
- En Allemagne : 6.7. - 13.7.24 (Forêt Noire) – en allemand et en français
- En Autriche : du 14.7. à 14h00 – 20.7.24 à Tröpplach 136,9631

<https://www.fokolar-bewegung.at/formular/mariapolianmeldung-2024-in-troep>

- En France : du 29.7. – 3.8.24 août à Ressins –

voir informations sur www.mariapolis.fr